



## Au programme de la semaine 27...

publié le 11/07/2022

En cette fin d'année scolaire, les idées ont fusé afin d'occuper les élèves venus au collège malgré les heures d'études qui fleurissaient dans leurs emplois du temps, nombre de professeurs étant retenus par les corrections du DNB.

Plusieurs ateliers ont été proposés aux élèves qui ont pu s'essayer au Madison ou à la danse tahitienne. D'autres ont préféré se diriger vers l'atelier théâtre, ou l'atelier photos argentiques. D'autres encore plus téméraires, ont participé au défi Koh Lanta.

Enfin des élèves davantage portés vers les activités artistiques ont appris à réaliser des pompons, se sont mis à la couture ou ont préféré participer à l'atelier "tag végétal".

Quant à l'atelier Jeux de société, il a aussi remporté un franc succès.

C. LALLEMENT,  
Principale

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.